



Comunicado No. 2
17 de enero de 2025

Atiende Pemex incendio en Tepejí del Río de Ocampo, Hidalgo

La tarde de este viernes, alrededor de las 17:00 horas, se presentó un incendio cerca del ducto que transporta gas LP perteneciente a Pemex, ubicado en Tepeji del Río, sobre la autopista México-Querétaro, por lo que se activó el Protocolo Interinstitucional de Atención a Emergencias y se suspendió la operación del sistema.

Personal especializado de Pemex, acompañado de equipos de seguridad acudieron al lugar con el equipo necesario para ayudar a controlar el incendio.

Con las condiciones adecuadas de seguridad, el incendio controlado y la suspensión del ducto, se continúa con la investigación correspondiente, ya que el incendio sucedió en una bodega a 250 metros.

--o0o--